



PEMERINTAH PROVINSI KEPULAUAN RIAU DINAS KELAUTAN DAN PERIKANAN

Komplek Perkantoran Pemerintah Provinsi Kepulauan Riau
Gedung Daeng Kamboja (Gedung B2 Lantai I dan II) Pulau Dompok Sur-el : dkp@e-kepri.net,
Laman : <https://dislautkan.kepriprov.go.id>

TANJUNGPINANG

Kode Pos : 29124

SIARAN PERS

“Festival Kuliner yang disejalankan dengan Safari Gerakan Memasyarakatkan Makan Ikan (Gemarikan) guna menurunkan Angka Stunting dalam rangka Peringatan Hari Keluarga Nasional Tahun 2022”

Bertempat di Bintang Blue Coral, Desa Teluk Bakau – Kabupaten Bintang, pada hari Rabu tanggal 29 Juni 2022, diselenggarakan kegiatan “Festival Kuliner yang disejalankan dengan Safari Gerakan Memasyarakatkan Makan Ikan (Gemarikan) guna menurunkan Angka Stunting dalam rangka Peringatan Hari Keluarga Nasional Tahun 2022” yang dibuka secara resmi oleh Ketua TP-PKK Provinsi Kepulauan Riau, Dra. Hj. Dewi Kumalasari Ansar, M.Pd.

Kegiatan ini merupakan kerja sama dan kolaborasi Dinas Kelautan dan Perikanan Provinsi Kepulauan Riau, Dinas Kesehatan Provinsi Kepulauan Riau, dan TP-PKK Provinsi Kepulauan Riau, melibatkan kader PKK se-Kabupaten Bintang, serta diikuti secara daring oleh kader PKK se-Provinsi Kepulauan Riau, dan juga dihadiri oleh ibu hamil, ibu menyusui, balita, dan lansia.

Adapun kegiatan diawali dengan penyelenggaraan Lomba Kreasi Memasak Berbahan Dasar Ikan, dengan Menu Kuliner dan Menu Kudapan. Keluar sebagai juara Lomba Menu Kuliner yakni TP-PKK Kecamatan Teluk Sebong juara 1 (satu), TP-PKK Kecamatan Bintang Utara Juara 2 (dua) dan TP-PKK Kecamatan Bintang Timur dan juara Lomba Menu Kudapan yakni TP-PKK Kecamatan Teluk Sebong Juara 1 (satu), TP-PKK Kecamatan Sri Kuala Lobam Juara 2 (dua) dan TP-PKK Kecamatan Mantang Juara 3 (tiga)

Rangkaian kegiatan lainnya, yakni pemberian bantuan Gemarikan berupa olahan ikan untuk balita, paket olahan untuk ibu hamil dan ibu menyusui, serta pembagian susu bagi lansia sebanyak 100 buah paket, yang secara simbolis langsung diserahkan oleh Ketua TP-PKK Provinsi Kepulauan Riau, Dra. Hj. Dewi Kumalasari Ansar, M.Pd. didampingi Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Provinsi Kepulauan Riau, Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Kepulauan Riau, dan Ketua TP-PKK Kabupaten Bintang, dilanjutkan dengan peninjauan *stand* kreasi makanan kuliner, kegiatan posyandu berupa pemberian vitamin bagi ibu hamil, pemeriksaan Kesehatan dan pemeriksaan kadar protein untuk balita, serta menghadirkan Chef yang menampilkan demo memasak berbahan dasar ikan.

Kadis Kelautan dan Perikanan Provinsi Kepulauan Riau, Dr. H. T. S. Arif Fadillah, S.Sos, M.si dalam laporannya mengatakan bahwa kegiatan yang hari ini dilaksanakan merupakan bagian dari Safari Gemarikan yang dicanangkan oleh Kementerian Kelautan dan Perikanan RI, sebagai salah satu upaya pencegahan stunting bagi anak, serta pemenuhan kebutuhan gizi bagi seluruh anggota keluarga. Sebagai provinsi kepulauan yang dianugerahi hasil perikanan yang melimpah, sudah selayaknya kita mensyukurinya dengan meningkatkan angka konsumsi ikan yang pada akhirnya akan berdampak besar dalam menggerakkan perekonomian masyarakat pada sektor kelautan dan perikanan, khususnya sebagai bagian yang tak terpisahkan dalam upaya pemulihan ekonomi akibat terjadinya pandemic beberapa waktu yang lalu.

Dalam sambutannya, Ketua TP-PKK Provinsi Kepulauan Riau, Ibu Dra. Hj. Dewi Kumalasari Ansar, M.Pd. mengapresiasi partisipasi para kader PKK dalam kegiatan ini, baik secara langsung maupun melalui daring. Dewi mengajak seluruh kader PKK untuk memasyarakatkan gerakan makan ikan di lingkungan masing-masing khususnya dalam rangka mencegah stunting bagi anak. Melalui kegiatan yang mengangkat tema “Ibu cerdas mengolah ikan, anak sehat, keluarga hebat”, rangkaian kegiatan dalam rangka peringatan Hari Keluarga Nasional Tahun 2022 Provinsi Kepulauan Riau ini dapat dijadikan momentum guna menumbuhkan kesadaran seluruh pihak untuk peduli akan pemenuhan gizi yang seimbang dan berkualitas bagi seluruh keluarga di Provinsi Kepulauan Riau.

**KEPALA BIDANG PENGOLAHAN DAN PEMASARAN
SELAKU KETUA PANITIA**

d.t.o

Ir. ADE OVITA
NIP. 19681019 199803 2 002